



5 Pièces

235 m²

Réf. 8523L

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à seulement 4 minutes à pied de la plage des Canoubiers, charmante propriété alliant modernité et lignes provençales, profitant d'un environnement calme. La villa propose de belles prestations, et développe une superficie d'environ 235 m², avec de lumineux espaces de vie ouverts sur l'extérieur et jouissant d'une belle hauteur sous plafond, ainsi que 4 suites. Elle dispose d'un terrain de près de 1750 m², agrémenté d'une piscine chauffée et d'un grand abri voitures. Une propriété aux prestations actuelles à proximité immédiate de la plage. Numéro d'agrément : 83119006365MX

This charming property, combining modern and Provençal lines, is ideally located within only 4 minutes by foot from Canoubiers beach and enjoys a quiet environment. The villa offers beautiful amenities, developing an approx. 235 m² area. Enjoying bright living spaces opening to the outside and enjoying a beautiful height under the ceiling, the house contains 4 suites. The property is set on a land of approx. 1750 m², decorated with a heated swimming pool and a large carport. There are all current amenities in the immediate beach proximity.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

